



Büro Landrat	Vorlagenart	Vorlagennummer
Verantwortlich: Podstawa, Christoph Datum: 12.06.2017	<b>Anfrage</b>	<b>2017/193</b>
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich		

## Beratungsgegenstand:

Anfrage der Fraktion DIE LINKE vom 12.06.2017 ( Eingang 12.06.2017); Stand Gründung Kreissiedlungsgesellschaft

## Produkt/e:

111-110 Büro Landrat

## Beratungsfolge

Status	Datum	Gremium
Ö	19.06.2017	Kreistag

**Anlage/n:** Originalanfrage Die Linke

## Anfrage:

1. In welchem Status befindet sich die Gründung der Kreissiedlungsgesellschaft?
  - a. Wann ist die Gründung angedacht?
  - b. Welches Startkapital ist angedacht?
2. Mit welchen Gemeinden konnten Gespräche intensiviert werden?
  - a. Was sind die zentralen Bedenken und Hoffnungen der Gemeinden?
  - b. Welche Ideen haben die Gemeinden herangetragen?
3. Welche weiteren Hürden stehen einer zeitnahen Gründung im Wege?

## Sachlage:

Besonders in den Gemeinden in unmittelbarer Nähe zu Lüneburg zeigt sich ein angespannter Wohnungsmarkt. Die Gründung einer Kreissiedlungsgesellschaft ist ein wichtiges Instrument zur Schaffung von bezahlbarem Wohnraum und zur Entspannung des Wohnungsmarktes. Daher ist es wichtig, dass diese Gründung zeitnah und in enger Zusammenarbeit mit den Gemeinden umgesetzt wird.

Bezahlbarer Wohnraum ist eine Grundvoraussetzung für ein friedliches Zusammenleben von Menschen in unterschiedlichen Lebenssituationen. Leider unterliegen Baugrundstücke und Wohnraum einen steigenden Privatisierungsdruck. Beides wirkt sich negativ auf die Mieten und soziale Zusammenleben aus.

Die Linke Lüneburg misst daher dem Thema „sozialer Wohnungsbau“ besonders hohe Bedeutung zu und bittet Sie um umfangreiche Beantwortung der Fragen.

Vielen Dank.

Fraktion im Kreistag Lüneburg

Christoph Podstawa

Mitglied des Kreistages Lüneburg

Schillerstraße 17

21335 Lüneburg

Tel. 0176/98666798

[christoph.podstawa@die-linke-lueneburg.de](mailto:christoph.podstawa@die-linke-lueneburg.de)

Lüneburg, 05.06.2017

Anfrage: Stand Gründung Kreissiedlungsgesellschaft

Sehr geehrter Herr Landrat Nahrstedt,

ich bitte Sie um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In welchem Status befindet sich die Gründung der Kreissiedlungsgesellschaft?
  - a. Wann ist die Gründung angedacht?
  - b. Welches Startkapital ist angedacht?
2. Mit welchen Gemeinden konnten Gespräche intensiviert werden?
  - a. Was sind die zentralen Bedenken und Hoffnungen der Gemeinden?
  - b. Welche Ideen haben die Gemeinden herangezogen?
3. Welche weiteren Hürden stehen einer zeitnahen Gründung im Wege?

**Begründung:**

Besonders in den Gemeinden in unmittelbarer Nähe zeigt Lüneburg zeigt sich ein angespannter Wohnungsmarkt. Die Gründung einer Kreissiedlungsgesellschaft ist ein wichtiges Instrument zur Schaffung von bezahlbaren Wohnraum und zur Entspannung des Wohnungsmarktes. Daher ist es wichtig, dass diese Gründung zeitnah und in enger Zusammenarbeit mit den Gemeinden umgesetzt wird.

Bezahlbarer Wohnraum ist eine Grundvoraussetzung für ein friedliches Zusammenleben von Menschen in unterschiedlichen Lebenssituationen. Leider unterliegen Baugrundstücke und Wohnraum einen steigenden Privatisierungsdruck. Beides wirkt sich negativ auf die Mieten und soziale Zusammenleben aus.

Die Linke Lüneburg misst daher dem Thema "sozialer Wohnungsbau" besonders hohe Bedeutung zu und bittet Sie um umfangreiche Beantwortung der Fragen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

